

Platz nehmen und zuhören



Sie laden ein sich, sich hinzusetzen und sich Zeit für seinen Mitmenschen zu nehmen. Rund 100 grüne Stühle bieten den Passanten vor den Geschäften im Garmischer Zentrum und in der Partenkirchner Ludwigsstraße gerade eine ganz besondere Sitzgelegenheit. Mit der Aktion „Hast du Zeit? Nimm doch Platz, ich hör' dir zu?“ im Rahmen der Reihe „50 Jahre Momo“ möchte die Marktgemeinde in Partnerschaft mit der Werbegemeinschaft Garmischer Zentrum und dem Verein Partenkirchen erleben die Bürger eine kreative Möglichkeit schaffen, um ins Gespräch zu kommen. „Die Stühle sind total bequem“, schwärmt Michaela Nelhiebel, Erste Vorsitzende der Werbegemeinschaft. So sitzt auch Irene Kässer, Inhaberin der Chocolaterie Amelie, gerne vor ihrem Geschäft in der Ludwigstraße. Viele Garmisch-Partenkirchner und Besucher tun es ihr gleich. „Es läuft super“, sagt Nelhiebel. „Wir sind auch schon gefragt worden, ob man die Stühle kaufen kann.“ Tagsüber stehen sie vor den Läden und Restaurants, abends werden sie hineingestellt. Noch bis Ende August sind die Sitzmöbel in den Geschäftsstraßen zu finden. kb/ Foto: sehr